

Проект государственного учреждения культуры «Речицкий эколого-культурный центр»



1. Наименование проекта: экспозиционный комплекс «Здесь оживают ароматы»
2. Срок реализации проекта: 12-18 месяцев
3. Организация –заявитель, предлагающая проект: Государственное учреждение культуры «Речицкий эколого-культурный центр»
4. Цели проекта: социокультурная реабилитация слабовидящих и незрячих людей, повышение их культурного уровня образованности, обеспечение организации досуга путём вовлечения в проводимые мероприятия экологической направленности.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: <ul style="list-style-type: none">- создать интерактивную экспозиционную композицию, которая всесторонне расширит представления о возможностях использования ароматических растений;- обеспечить доступ к экспозиции и информации, сделав подачу материала в интересной и доступной для восприятия форме для различных категорий посетителей (детей, пожилых людей, инвалидов, людей, имеющих разный уровень образования);- использовать экспозицию как ресурс экологического воспитания и формирования экологической культуры.
6. Целевая группа: включает в себя все возрастные группы и категории

населения (исключение составляют люди-аллергики, имеющие медицинские противопоказания).	
7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: консультация со специалистами в области биологии, экологии, ботаники и медицины; подбор научных материалов о видовом составе, свойствах и использовании пряно-ароматических растений; сбор необходимого растительного сырья, обработка, подготовка к использованию; создание «трогательного» и «ароматного» фондов, оформление экспозиции; подведение итогов.	
8. Общий объем финансирования (в долларах США): 2 921	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	1 636
Софинансирование	1 285
9. Место реализации проекта (область/район, город): Гомельская область, город Речица	
10. Контактное лицо: Н.В. Игнатенко, директор государственного учреждения культуры «Речицкий эколого-культурный центр», +375447181595, ecocentr@rechitsa.by	

Будем рады сотрудничеству!

Project of the state cultural institution «Rechitsa Ecological and Cultural Center»



1. Name of the project: exposition complex "Aromas come to life here"
2. Project implementation period: 12-18 months
3. Organization which offers the project: State Cultural Institution "Rechitsa Ecological and Cultural Center"
4. Aims of the project: socio-cultural rehabilitation of visually impaired and blind people, increasing their cultural level of education, providing leisure activities through involvement in ongoing environmental activities.
5. Tasks to be realized while the project implementation: <ul style="list-style-type: none">- to create an interactive exposition composition that will comprehensively expand the understanding of the possibilities of using aromatic plants;- provide access to the exposition and information by making the presentation of the material in an interesting and understandable form for various categories of visitors (children, the elderly, the disabled, people with different levels of education);- to use the exposition as a resource of ecological education and formation of ecological culture.
6. Target group: includes all age groups and categories of the population (with the exception of allergic people who have medical contraindications).
7. Brief description of the events within the framework of the project: consultation with specialists in the field of biology, ecology, botany and medicine; selection of scientific materials on the species composition,

properties and use of aromatic plants; collection of the necessary plant materials, processing, preparation for use; creation of "touching" and "fragrant" funds, design of the exposition; summarizing.

8. Total funding (dollars USA): 2 921

Source of funding	Amount of financing (dollars USA)
Contributor	1 636
Co-financing	1 285

9. Place of the project implementation (region/district, town): Rechitsa, Rechitsa district, Gomel region.

10. Contact person: N.V. Ignatenko, Director of the State Cultural Institution "Rechitsa Ecological and Cultural Center", +375447181595, ecocentr@rechitsa.by

We look forward to collaborating!

**Визуализация экспозиционного комплекса «Здесь оживают ароматы»
Visualization of the exhibition complex «Aromas come to life here»**

